



DIMINTA BERSIAP MENUJU PORDA DIY WI dan PTMSI Gabung KONI Yogyakarta

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta mendapat tambahan anggota baru dengan masuknya Pengurus Kofa (Pengkot) Wushu Indonesia (WI) dan Persatuan Tenis Meja Seluruh Indonesia (PTMSI).

Dengan bergabungnya dua Pengkot cabang olahraga (cabor) baru ini, maka saat ini KONI Kota Yogya memiliki 53 anggota yang terbagi atas 51 Pengkot Cabor dan dua Badan Olahraga Fungsional.

Ketua Umum (Ketum) KONI Kota Yogyakarta, Aji Karnanto SE MM kepada *KR* di Yogya, Rabu (22/5) menjelaskan, bergabungnya kedua Pengkot cabor ini menjadi anggota KONI Kota Yogyakarta ditetapkan pada Rapat Kerja Kota



KR-Adhitya Asros

Aji Karnanto SE MM (tengah) menerima pataka dari Ketua Pengkot WI Yogyakarta Budi Aditya.

(Rakerkot) beberapa waktu lalu. "Kemarin saat Rakerkot, dua cabor ini memaparkan kepengurusannya, dan akhirnya diterima untuk menjadi anggota," jelasnya.

Dari kedua Pengkot Cabor tersebut, sejatinya memang bukan cabor baru dan

sudah melakukan pembinaan atlet cukup lama di wilayah DIY. Bahkan, kedua cabor ini sudah beberapa kali menelorkan atlet berprestasi di level daerah maupun di tingkat nasional, termasuk tampil di ajang Pekan Olahraga Nasional (PON).

Untuk wushu, meski sudah memunculkan atlet berkualitas nasional dan internasional, namun di DIY selama ini baru memiliki organisasi tingkat provinsi dan belum ada organisasi di level kabupaten/kota. Sedangkan untuk tenis meja, organisasi cabor yang saat ini masuk menjadi anggota baru adalah organisasi baru setelah di tingkat induk organisasinya sempat mengalami dualisme dan organisasi lama dibekukan.

"Kami berharap, induk organisasi yang baru menjadi anggota KONI Kota Yogyakarta ini, baik wushu dan tenis meja bisa langsung bergerak melakukan pembinaan atlet. Terlebih, di tahun 2025 DIY akan menggelar Porda," tegasnya. **(Hit)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Jumpa Pers

Yogyakarta, 27 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005